

Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa Utrilla

Nombre del docente - Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo – ensayo (relación entre Emmanuel Kant y Federico Engels)

Nombre de la materia – Bioética y normatividad

Grado – 3

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

relación existente entre Emmanuel Kant y federico Engels

Immanuel Kant fue un filósofo y científico alemán de la ilustración, además que fue el primero y más importante representante del cristianismo y precursor del idealismo alemán y mediante esto fue reconocido como uno de los pensadores más influyentes de Europa moderna y de la filosofía universal, de igual forma Friedrich Engels fue un pensador y dirigente socialista alemán, dirigente y maestro del proletariado que desempeñó un enorme papel en la formación de sus ideas políticas, sociales y filosóficas, así como en su paso definitivo a las posiciones del materialismo y el comunismo proletario, puesto que la actitud de la filosofía marxista del pensamiento de Immanuel Kant ha sido para Engels una filosofía derivada de la lógica y en la teoría del pensamiento conservando un carácter filosófico. Kant definía todo como un mundo físico mediante la razón humana, mientras tanto Engels se basó en diversas teorías como del comunismo científico y de la filosofía del materialismo dialéctico e histórico pero siempre dándole un enfoque físico y racional como Kant, Friedrich Engels coautor junto con Karl Marx se basaron en el pensamiento analítico y económico dando una relación importante con Immanuel Kant que ambos atribuían a analizar las circunstancias con sus obras capitales, de igual forma estas teorías marxistas se basaron por las diversas ideas políticas, económicas y sociales que fueron creadas a mediados del siglo XIX por Marx con colaboración de Friedrich Engels que, consisten en modificar el orden social y criticar el capitalismo, que tuvieron grandes repercusiones e influencia en diversos acontecimientos en el siglo XX, (Immanuel Kant y Friedrich Engels compartieron una estrecha relación intelectual y política que se definía como socialismo científico, ya que los dos se relacionaron estrechamente con el tema). Friedrich Engels y Immanuel Kant fueron relacionados por ser fundadores del comunismo científico y guías del proletariado mundial, en las cuales lucharon por la emancipación de las personas por la causa del comunismo pero este último fue más específicamente para Engels, ya que Kant se basó en el humanismo con temáticas de la razón pura y críticas de las razones prácticas. Los sistemas de desarrollos de Kant y Engels establecieron la necesidad de diversos principios como serían el caso de la moral, razón humana, y la existencia de la libertad, dirigiéndose a las teorías del comunismo científico, y que lucharon por la liberación de las personas por el comunismo, de igual forma estos dos grandes alemanes filósofos, fueron influyentes en sus determinados tiempos, dando a considerar el idealismo, humanismo, pero con un diferente enfoque ya sea humanísticamente o comunista, (Kant y Friedrich Engels contemplaban una percepción a lo que era un ser vivo ya que lo definían como un ser autónomo que es capaz, de expresar su autonomía a través de la razón y de la libertad, esto para llegar

a un proceso de autonomía ya que los dos estipularon que hombre tiene que ser independiente con diversos factores como seria el socialismo , humanismo, razonamiento entre otros factores)

Fuentes

ALTHUSSER, Louis y BALIBAR, Étienne (1969): *Para leer el Capital*, México, Siglo XXI.

Hassner, P. (2001). Immanuel Kant. *Historia de la Filosofía Política*, México: Fondo de Cultura Económica,

Kant, I. (2020). *Crítica de la razón pura* (Vol. 1). Editorial Verbum.

Lenin, V. I. (1975). Federico Engels. *Grijalbo, Barcelona*.